

KABAR TERBARU

Sambut Lebaran, Kapolres Singkawang Serahkan Bingkisan kepada Purnawirawan, Warakawuri, dan Insan Pers

Cucu - SINGKAWANG.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 7, 2024 - 10:52



SINGKAWANG -Kapolres Singkawang, Akbp Fathcur Rochman, S.I.K., M.I.K., mengadakan acara penyerahan bingkisan Idul Fitri kepada para purnawirawan, wakarawuri, dan insan media di halaman Polres Singkawang, Jum'at (5/4/2024).

Acara berlangsung dengan penuh kehangatan dan kebersamaan. Kapolres Akbp

Fathcur Rochman, S.I.K., M.I.K., menyampaikan bingkisan ini diberikan hanya semata-mata untuk berbagi keberkahan menjelang hari raya Idul Fitri 1445 H dan ucapan selamat Idul Fitri kepada seluruh tamu undangan dan mengucapkan terima kasih atas kontribusi yang telah diberikan dalam menjaga Kamtibmas di kota Singkawang.

Selain itu, dalam sambutannya, Kapolres Akbp Fathcur Rochman, S.I.K., M.I.K., juga menegaskan pentingnya kerjasama antara kepolisian dengan purnawirawan, wakarawuri, dan insan media dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di kota Singkawang yang kita cintai ini.

Para tamu undangan yang hadir pun tampak antusias menerima bingkisan Idul Fitri yang diserahkan langsung oleh Kapolres Akbp Fathcur Rochman, S.I.K., M.I.K., dan PJU lainnya. Mereka juga menyampaikan apresiasi atas perhatian yang diberikan oleh kepolisian terhadap mereka sebagai mitra dalam menjalankan tugas-tugasnya.

Kapolres berharap, pelaksanaan hari raya Idul Fitri khususnya di Kota Singkawang dapat berjalan dengan aman dan lancar. Namun untuk mewujudkan hal tersebut, tentunya dukungan dari semua lapisan masyarakat Singkawang untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas selama perayaan Idul Fitri.

Bagi masyarakat Singkawang yang ingin melaksanakan mudik lebaran, diingatkan untuk mempersiapkan segala sesuatu yang diperlukan. "Jika capek atau mengantuk, silahkan beristirahat di pos-pos pelayanan yang sudah dipersiapkan. Jangan dipaksakan sehingga terjadi hal-hal yang tak diinginkan," ujarnya.

Kapolres juga berpesan, bagi masyarakat Singkawang yang ingin bepergian, pastikan rumah dalam keadaan aman saat ditinggalkan. Kemudian, bagi kaum hawa jangan memakai perhiasan yang mencolok saat keluar rumah. "Hal itu saya ingatkan supaya kita terhindar dari aksi kejahatan," pesannya. (MFA)